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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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電子メールアドレス　office@maebashi-rc.gr.jp　maebashi@rid2840.jp

2021.10. ５（火）　第3227回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…阿部慎之介

  点　鐘  　長谷会長
  国歌・ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  ビジター紹介  　長谷会長
◎米山奨学生
 トゥブ　シンジャルガル　ウルジーデルゲル　さん
◎前橋国際奨学生　
 ダダン　ムルヤナ　コサシー　さん
 ボ　クォック　ドゥイ　さん
  記念品贈呈  　廣田副会長
■誕生祝
　増田　晋一、関口　雅弘、
　伊藤　大介、作能小百合、
　三原　二朗
■結婚祝
　小神野憲司、福島　英人、
　石井　繁紀、五味　典雄、
　片桐　伸也、内藤　　浩、
　宮久保純子、遠山　　巍、
　手塚　芳信、伊藤　雅典、平方　　宏、佐藤　美恵、
　横田　幸雄、西田　保二 
■皆勤賞
　狩野　　明（満６年）　佐藤　美恵（満６年）
  奨学金贈呈  　長谷会長

◎米山奨学生
 トゥブ　シンジャルガル　ウルジーデルゲル　さん
◎前橋国際奨学生
 ダダン　ムルヤナ　コサシー　さん
 ボ　クォック　ドゥイ　さん

  委嘱状交付  　長谷会長
山田邦子会員

      
  
  会長報告・会長の時間  　長谷会長
　このところ、スポーツ
選手の引退の記事に関心
が向きました。少し前の
７月にはプロ野球西武ラ
イオンズの松坂大輔投手。
日本のプロ野球、アメリ
カのメジャーリーグベー
スボールでの活躍のみな
らず、ワールドベースボールクラシックなどの国際試
合で好投も大きなインパクトを残しました。
　先月は優勝45回の最多を誇る大相撲の横綱白鵬。
　そして先週は、プロ野球日本ハムファイターズの斎
藤佑樹投手が今季限りの現役引退を表明しました。
　ご存じの方も多いと思いますが、斎藤佑樹投手は群
馬県太田市出身で、太田生品中学を卒業後早稲田実業
高校、早稲田大学と進学し、その後2010年のドラフ
ト会議で４球団が１位指名で競合した末、北海道日本
ハムファイターズが指名権を獲得し入団しました。プ
ロ野球での通算成績は88試合に登板し15勝26敗の成
績を残しました。年齢的には33才とプロ野球選手と
しては若くはありませんが、ここ数年は右肘の故障な
どに悩まされ出場機会も少なくなっていました。
　多くの方の記憶に残っているのは、全国高校野球で
の活躍だと思います。2006年の夏の甲子園で、決勝
引分け再試合の末優勝。その時の対戦相手はマー君こ
と現在東北楽天ゴールデンイーグルスの田中将大投
手だったことは有名です。
　甲子園のマウンド上で、青いハンカチで顔の汗をぬ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

ぐうことにも注目が集まり「ハンカチ王子」と呼ばれ、
日本中の注目を集めるようになるとともに、同学年の
プロ野球選手がハンカチ世代と呼ばれた時期もありま
した。そのなかには田中将大投手、メジャーリーグで
活躍する前田健太投手など多くの選手が入ります。
　斎藤佑樹投手の引退に際して多くの方がコメントを
発表するなどしていますが、ある元プロ野球選手が言
われていたことが印象に残りました。
　斎藤投手は、プロ入りしたとき球威（投げるボール
の威力）はもうあまりなく、高校や大学でピークを迎
えていてたと思われ、学生時代の投げすぎによる衰え
が既に始まっていたそうです。
　その後、肩の故障による治療やリハビリの期間が長
く続いたものの、本人の努力と頭を使った工夫で、ス
ピードが衰えた直球にうまく変化球を交え、一流のバ
ッターには非常に打ちづらい投手に変貌してきており
一軍のマウンドに立てれば、それなりの成績が納めら
れるのではないかとの分析でした。しかしながら、怪
我などもあり一度二軍に落ちた投手が一流バッターと
対戦する一軍に上がるためには、二軍でよい結果を残
し一軍に上がっていくことが必要になります。しかし
ながら、一流バッターには打ちづらい投球も、技量の
劣る二軍選手には、ちょうど打ちやすいものというの
が斎藤投手の当時の状態だそうです。二軍ではよい結
果を出せない状況に陥り、他の二軍にいる選手の不満
が出るなどの要因から、良い成績を出せない選手を優
遇することは球団としてはできず、通用するであろう
一流バッターと対戦する機会はほとんど得られないま
ま時間は経過していったそうです。
　これは、あくまでも元プロ野球選手１人の分析であ
り、引退していく選手を称賛するための誇張した面が
あるのかもしれませんが、この分析が的を射たもので
あれば、一流選手に通用するにもかかわらず、二流選
手相手には良い結果が残せないために、チャンスが得
られないという残念なことだなと思います。
　近年は以前の肩の故障に加え、肘も痛めており今回
の決断に至ったようです。
　群馬県出身で将来を嘱望されたスポーツ選手の引退
に興味がわいて、少し思うところを述べさせていただ
きました。

  幹事報告  　小林幹事
１ ．本日は新会員宅話で、

小口会員です。宜しくお
願いします。

２ ．今月は、10月28日（木）
６RC親善ゴルフ大会が
あります。

　 対象者の方は宜しくお願いいたします。
３ ．今月は、米山月間です。ボックスに寄付依頼状を

入れてありますので、宜しくお願いします。
４ ．今月のロータリーレートは、112円です。

  副幹事報告  　関口副幹事
　高崎東RC・伊勢崎東RC・
　富岡中央RC・富岡かぶら
　RC・桐生西RC

  出席報告  　三輪会員
会　員　数：115名　

　{ 出席者    89名
欠席者    26名

本日出席率：78.76％

  ニコニコBOX報告    金井会員
■山田 　邦子…2020-2021

望月年度・前橋ロータ
リークラブは、1年間の
活動に対して、ホルガ
―・クナーク会長から、
ロータリー賞を授与さ
れました。初めての快挙です。おめでとうござ
います。来年４月の地区大会で表彰されます。

■福島 　英人…結婚記念日にすばらしいお花をありが
とうございました。40周年となりましたが、
私は今でも当時の気持ちを維持しています。

　　　　妻はさだかではありません。
■栗原 　公夫…お陰さまで87歳になりました。これ

からも長生きしますのでよろしくお願いします。
■高玉 　真光…前橋市の９月の新型コロナ感染症は

225名が報告され、20代以下の方が48％と約
半数を占めていました。そのうち家庭内感染は
61名（27％）でした。

■西川 　定男…オンライン例会参加出来ずに申しわけ
ありません。

■遠山 　昌子…「ロータリーの友」10月号にご紹介
いただきました。こうしてご紹介いただけます
のも、ロータリーの友事務局にご紹介いただい
た板垣さんはじめ、前橋クラブの皆さまのお陰
と感謝しきりです。本当にありがとうございます。

　　　 微力ながら、少しでも恩返しできるよう頑張っ
てまいりますので、これからもどうぞよろしく
お願いいたします。

  新会員卓話  　
上毎印刷工業㈱
　　　　小口有高会員

  ロータリーの友報告  
岩田会員


